

Trabajadores de la construcción en Panamá demanda pago de salarios



Trabajadores de la construcción realizan movilizaciones en demanda de pago de salario. Foto: La Prensa

Ciudad de Panamá, 29 dic (RHC) El Sindicato Único de Trabajadores de la Construcción y Similares Panamá (Suntracs) exigió mediante movilizaciones el pago de salarios durante la cuarentena por la pandemia de la Covid-19 y que no se suspendan los contratos.

La organización refirió que se legisle una "cuarentena sin hambre", es decir, que se le garantice salario a los trabajadores a quienes se le van a suspender los contratos.

El líder del sindicato de la construcción, Suntracs, Saúl Méndez, expresó a medios de prensa que "el problema no es la cuarentena, que creemos es la forma de detener los contagios, el problema es que mandan a la gente sin un rial (dinero) para su casa y eso es lo que estamos protestando, porque ha sido

la tónica de Gobierno durante toda la pandemia".

Por su parte, el secretario de educación del sindicato, José Viquez, señaló que "Suntracs se manifiesta a nivel nacional y estamos en las calles, no estamos en contra de la cuarentena porque creemos que es la forma de cortar los contagios pero estamos en contra de que nuevamente se nos envíe a la casa sin salarios".

Agregaron que el Gobierno pretende seguir cargando la crisis generada por la Covid-19 a los trabajadores y beneficiando a los empresarios, nuevamente nos envían los 14 días a la casa sin salarios, es decir, "el pueblo ya no aguanta más, la clase trabajadora ya no aguanta más".

Las protestas se tomaron el área de Paitilla, Vía España, San Miguelito, Tocumen, el Corredor de los pobres, Corredor Sur, Centenario, entre otros sectores.

Fuente: Telesur

Acusa expresidenta de Brasil de fascista a Jair Bolsonaro

Brasilia, 29 dic (RHC) La expresidenta brasileña Dilma Rousseff acusó de fascista al mandatario ultraderechista, Jair Bolsonaro, quien se burló de las torturas sufridas por la exgobernante durante la dictadura militar (1964-1985).

'Es triste, pero el ocupante del Palacio del Planalto (sede del Poder Ejecutivo) se comporta como un fascista. Y en el poder actúa exactamente como un fascista', escribió Rousseff en una nota amplificada por medios digitales y redes sociales.

Bolsonaro afirmó la víspera, ante partidarios, que 'Dilma fue torturada y le fracturaron la mandíbula. Que traigan los rayos X para ver esos huesos. Yo no soy médico, pero hasta hoy espero la radiografía', comentó con sonrisa burlona.

Para Rousseff, esto 'revela, con el torrente de libertinaje y la risa de la burla, la naturaleza de un torturador. Al faltarle el respeto a los que fueron torturados mientras estaban bajo custodia del Estado, elige ser cómplice de la tortura y la muerte'.

Insistió en que 'Bolsonaro no solo me insulta a mí, sino a miles de víctimas de la dictadura militar, torturadas y asesinadas, así como a sus familiares, muchos de los cuales incluso tenían derecho a enterrar a sus seres queridos'.

Por su parte, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, envió un mensaje de solidaridad a la exmandataria brasileña Dilma Rousseff, blanco de recientes declaraciones del presidente Jair Bolsonaro.

'Nuestra solidaridad con la presidenta Dilma Rousseff y todas las víctimas de la cruel dictadura militar de Brasil (1964-1985). Los pueblos del mundo saben que Jair Bolsonaro no representa la voz, ni el sentimiento del digno pueblo brasileño', aseveró Arreaza en la red social Twitter.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243306-trabajadores-de-la-construccion-en-panama-demanda-pago-de-salarios>



Radio Habana Cuba